

GO.WEB.ID

Ramaikan MotoGP 2022, NTB InovTek Expo Resmi Di Buka.

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Mar 19, 2022 - 01:10



Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki.

Lombok Barat NTB - Badan Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA) NTB menggelar NTB Inovasi Teknologi (InovTek) Expo 2022 untuk memeriahkan event MotoGP Pertamina Grand Prix of Indonesia 2022. Acara ini diselenggarakan di halaman Kantor BRIDA NTB mulai tanggal 18-20 Maret 2022.

Menteri Koperasi dan UKM Republik Indonesia, Drs. Teten Masduki dan Gubernur NTB, Dr. Zulkieflimansyah, SE, M.Sc, menghadiri sekaligus membuka kegiatan NTB InovTek Expo. Turut hadir pula Direktur Utama BPJS Ketenagakerjaan, Anggoro Eko Cahyo, dan Deputy Fasilitas Riset dan Inovasi, Prof. Dr Agus Haryono.

Dalam sambutan yang disampaikan oleh Gubernur Nusa Tenggara Barat, beliau menyampaikan bahwa Provinsi Nusa Tenggara Barat mendukung program dari Presiden Republik Indonesia yaitu hadirnya 100 Science Techno-Park di seluruh Indonesia. Hal ini ditunjukkan dengan kontribusi nyata melalui berdirinya Badan Riset dan Inovasi Daerah (BRIDA) NTB. Selain itu, Gubernur Nusa Tenggara Barat juga memaparkan bahwa kurang lebih 5000 UMKM NTB dapat bertahan selama pandemi hingga saat ini. "Kami membantu masyarakat saat Pandemi dengan cara yang berbeda, yaitu membagikan produk lokal UMKM untuk masyarakat, sehingga turut membantu kehidupan pelaku UMKM di NTB".

Selaras dengan sambutan Gubernur Nusa Tenggara Barat, Teten Masduki juga memaparkan bahwa perlu pengembangan budidaya dan teknologi pengolahan pangan berkaca dari program Pemerintah NTB untuk menciptakan masyarakat yang sejahtera. Serta harapannya pemerintah dapat bersinergi dalam mengoptimalkan ide-ide para pelaku UMKM melalui bisnis inkubasi untuk mengembangkan teknologi usaha seperti teknologi pertanian dan budidaya.



Dalam rangkaian acara pembukaan NTB InovTek Expo 2022 juga dilaksanakan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) Pemerintah Provinsi NTB dengan Global Wakaf Corporate (GWC) dan Grab Indonesia. Disamping itu terdapat penyerahan piagam penghargaan Paritrana Awards, yakni penghargaan yang diberikan BPJS Ketenagakerjaan bagi Provinsi, Kabupaten atau Kota, Perusahaan Besar, Perusahaan Menengah dan Usaha Kecil Mikro (UKM) dalam rangka memberikan apresiasi atas dukungan penuh terhadap implementasi Program Jaminan sosial tenaga kerja (Jamsostek).

Setelah acara pembukaan, akan ada serta sharing session bersama Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Republik Indonesia dan Komunitas perusahaan rintisan (start-up) di NTB serta

hiburan rakyat seperti peresean dan gendang beleq. Rangkaian acara NTB InovTek Expo, akan berlangsung selama tiga hari kedepan bertempat di kawasan BRDA NTB untuk menyemarakkan event MotoGP 2022. (gmu/nwu)